

VICENTE LÓPEZ

Soledad Martínez: “Con recursos municipales realizamos más de 10 obras de renovación en el Hospital Houssay”

Vicente López continúa avanzando con el plan de renovaciones del Hospital Municipal Dr. Bernardo Houssay. Mediante esta iniciativa se refaccionaron e incorporaron más de 10 servicios, entre los que se encuentran consultorios, salas de internación, la guardia, servicios cardiovasculares, cocinas y vestuarios, entre otros



TIGRE

Julio Zamora presentó la oficina de CiberCOT:

El intendente dio apertura oficial a la flamante unidad que trabaja mancomunadamente con la Dirección Departamental de Investigaciones (DDI) de la Policía de la Provincia de Buenos Aires y la Fiscalía de Ciberdelito del Departamento Judicial de San Isidro. En ese marco, además, el jefe comunal presentó nuevos móviles que reforzarán el patrullaje del Centro de Operaciones Tigre





**Doná sangre.
No esperes
que te lo pidan,
siempre se necesita**

Se requieren de 300 a 400 donantes diarios. No esperes que un familiar o amigo te lo pida, podés ser donante voluntario si tenés entre 16 y 65 años, buena salud y pesás más de 50 kg.



Buenos Aires Ciudad

Vamos por más



Julio Zamora presentó la oficina de CyberCOT: la herramienta que busca intensificar la lucha contra los delitos informáticos en el Municipio de Tigre

El intendente dio apertura oficial a la flamante unidad que trabaja mancomunadamente con la Dirección Departamental de Investigaciones (DDI) de la Policía de la Provincia de Buenos Aires y la Fiscalía de Cibercriminología del Departamento Judicial de San Isidro. En ese marco, además, el jefe comunal presentó nuevos móviles que reforzarán el patrullaje del Centro de Operaciones Tigre.

El intendente Julio Zamora, en compañía de la concejala Gisela Zamora, encabezó la presentación de la oficina de CyberCOT, una herramienta que tiene el propósito de intensificar la lucha contra los crímenes informáticos que han incrementado en los últimos años. A su vez, entregó una nueva flota de móviles con 15 camionetas totalmente equipadas para optimizar el patrullaje del Centro de Operaciones Tigre (COT) y 5 vehículos para la Dirección General de Tránsito.

“Es un orgullo que a pesar

de la crisis económica nacional y todo el contexto de restricción que tienen los municipios, seguir manteniendo una política pública que tiene muchos años y que se trata de la protección de nuestros vecinos. En este caso, renovando nuestra flota de móviles para darle un aporte más a la seguridad a lo largo y ancho del Municipio de Tigre”, expresó Zamora.

Y agregó: “Presentamos la oficina de CyberCOT para, de alguna manera, incursionar por parte de la política pública municipal en un tema que cada vez cobra mayor fuerza

como lo es el delito a través de las redes sociales. Anhelamos estar a la altura para poder tener una respuesta efectiva con distintos tipos de ilícitos que se dan en las nuevas tecnologías. Seguimos trabajando en una acción que inició en 2007 y que continúa creciendo para vivir en una comunidad segura y tranquila”.

CiberCOT es una unidad especializada que trabaja articuladamente con la Dirección Departamental de Investigaciones (DDI) de la Policía de la Provincia de Buenos Aires y la Fiscalía de Cibercriminología del

Departamento Judicial de San Isidro, con el objetivo de intensificar la lucha contra los crímenes informáticos, que han incrementado en los últimos años.

La concejala Gisela Zamora, quien también participó de la actividad, destacó la incorporación de las 15 camionetas para el COT y 5 vehículos para la Dirección de Tránsito y subrayó: “Cuando hablamos con los vecinos nos manifiestan la necesidad de seguir trabajando en este aspecto y por eso continuamos sumando herramientas para el Sistema de

Protección Ciudadana. Celebró la iniciativa del intendente Julio Zamora que, además, presentó esta nueva área de CyberCOT destinada a combatir la nueva modalidad de delitos virtuales. Un Municipio comprometido con su ciudadanía es un Gobierno local que invierte y cuida a su población y eso es lo que hacemos todos los días en Tigre”.

Por su parte, el secretario de Protección Ciudadana, Jorge Fernández, indicó: “Esta nueva tecnología es una herramienta fundamental para cualquier tipo de investigación; es una

oficina única en toda la Provincia de Buenos Aires. Empezamos a trabajar con la Fiscalía de Cibercriminología de San Isidro con tareas más reducidas. Con esto podemos ir abriendo distintos canales con diferentes investigaciones, desde la búsqueda de una persona por redes, aperturas de celulares, geolocalizaciones y un gran espectro en el que se puede abordar. La incorporación de este tipo de instrumento es clave para reforzar la seguridad y la prevención urbana en todos los rincones de Tigre”.

Cada vez más simple

Ahora podés denunciar un siniestro con sólo un botón.



RUS móvil



Envía la ubicación exacta del siniestro por geolocalización

Única  Certificación ISO 9001:2008



www.rio.com.uy

RIO URUGUAY SEGUROS



Soledad Martínez: “Con recursos municipales realizamos más de 10 obras de renovación en el Hospital Houssay”

Vicente López continúa avanzando con el plan de renovaciones del Hospital Municipal Dr. Bernardo Houssay. Mediante esta iniciativa se refaccionaron e incorporaron más de 10 servicios, entre los que se encuentran consultorios, salas de internación, la guardia, servicios cardiovasculares, cocinas y vestuarios, entre otros.

Con respecto a este plan de obras, la intendenta de Vicente López destacó que: “En el Hospital Municipal Houssay, una institución de referencia para toda la Provincia de Buenos Aires en salud pública, seguimos invirtiendo recursos municipales. En estos momentos la necesidad de nuestros vecinos está en poder acceder a salud pública de calidad. Así que seguimos con nuestro plan de obras. Cada peso que podemos invertir

en salud pública es bienestar para nuestros vecinos”. “Hace tiempo que la gestión del gobierno de la Provincia de Buenos Aires está ausente en Vicente López. La diferencia es notoria y concreta, se ve en las obras y en la calidad de atención que tenemos en nuestro sistema de salud público municipal y tristemente no se ve en hospitales provinciales. Ojalá que pueda mejorar en la Provincia pero nosotros nos hacemos

cargo de la salud de los vecinos de Vicente López” agregó Soledad Martínez. Recientemente, se finalizó la renovación integral de las salas de internación y la cocina. En esta última, se refaccionó el espacio y se compró equipamiento como hornos, mesadas y cámaras frigoríficas. Las mejoras resultan fundamentales para mejorar el servicio de comida de los pacientes, elevar los estándares alimenticios y optimizar el

trabajo del personal. Por otro lado, se finalizó la obra en las ocho salas de internación donde se realizaron mejoras generales y en la renovación de baños, pintura y luces. Según informaron desde la comuna, en los últimos años se realizaron importantes obras para mejorar y ampliar los servicios del hospital. Además de renovar los tres sectores de la guardia, se inauguraron el nuevo Instituto de Cirugía Cardiovascular y el

Hospital de Día Oncológicos y Cuidados Paliativos. Por otro lado, se modernizó la Unidad de Cuidados Coronarios y el servicio de mamografía. Actualmente, se avanza con la renovación de los consultorios externos. Estos trabajos contemplan la refacción de más de 90 espacios de atención al paciente en planta baja y 1er piso. Se realiza en etapas, garantizando la continuidad del servicio a los vecinos.

Además, finalizaron las obras de ampliación y mejoras en la Maternidad Santa Rosa, con ocho nuevas salas de internación. También se renovaron los servicios de hemoterapia y lactancia, aula de clases para estudiantes de medicina, oficinas y el sector de Damas Rosadas. Este hospital materno-neonatal municipal es referencia en todo el país y fue una de las primeras en incorporar el modelo de Parto Respetado.



Mediakit, una marca registrada en TV

Con dos programas en TV Pública y coberturas nacionales e internacionales desde 2015 en Canal 26, la productora Mediakit marca el rumbo de la renovación en el ultra competitivo mundo de la televisión

A pesar de los tiempos vertiginosos y el reino de la inmediatez digital, el mundo televisivo atraviesa por cambios internos y reestructuraciones pero está lejos de desaparecer. En la Argentina y en el mundo, la cantidad de televidentes ha bajado en cantidad de horas porque las opciones se multiplicaron pero esa densidad de ojos sigue latente cuando el producto amerita agarrar el control remoto. El caso más notable es el de los deportes y las noticias en vivo:

el rating sigue se mantiene en valores constantes a lo largo de las emisiones. En este contexto, la productora Mediakit continúa apostando a las producciones de TV bajo distintos formatos. Creada por Román Iglesias Brickles y Eduardo Abella Nazar, dos periodistas de amplia trayectoria, Mediakit ha sido un actor clave en la producción de coberturas especiales nacionales e internacionales para la señal nacional de noticias CANAL 26 desde 2015,

llevando a sus audiencias eventos de gran magnitud tanto en el país como en el exterior. La trayectoria de Mediakit incluye importantes coberturas deportivas como los Mundiales de Rugby de Inglaterra 2015, Japón 2019 y Francia 2023, los Juegos Olímpicos de Río 2016, y los eventos de fútbol más destacados, incluyendo el Mundial Rusia 2018 y Qatar 2022, la Finalísima 2022 en Londres, las Copas Américas 2019 y 2024, y la Copa Libertadores en múltiples ediciones,

entre otras competencias. También cubrió las elecciones presidenciales de Estados Unidos 2020 y 2024, los Oscars 2023 en vivo desde Hollywood y su presencia es una marca registrada cada verano e invierno en la playa y en la nieve.

Su forma de trabajo representa una gran oportunidad para los canales de televisión que, con el paso de los años y las diferentes crisis, vieron mermar la capacidad de sus recursos económicos y técnicos. Esta agencia de comunicación integral lleva la solución “llave en mano” para aquellas señales que se ven imposibilitadas de contar con material de calidad y coberturas internacionales por las limitaciones presupuestarias. La nueva administración de TV Pública, por caso, llegó con la misión de bajar costos a la señal nacional pero, al mismo tiempo,

«Esta agencia de comunicación integral lleva la solución “llave en mano”

con la necesidad de renovar la pantalla. De esta forma, le propuso a Mediakit asumir la responsabilidad de producir programas que no le representen ningún costo a los contribuyentes.

Además de su experiencia en deportes y en coberturas generales como las elecciones presidenciales de Estados Unidos, Mediakit produce íntegramente en la TV Pública el magazine semanal “Nuevas Tarde con Denise” y el programa de entrevistas “Centro a

la Olla” y lleva adelante proyectos como el suplemento Nuevo Norte y también cuenta con asesoría en comunicación. Su capacidad de generar contenido propio, sumado a su red de medios, permite a Mediakit desarrollar activaciones, estrategias de marketing y acuerdos globales asegurando soluciones ágiles, innovadoras y de gran alcance para cada cliente.

Mediakit es una agencia de comunicación y productora que se distingue por combinar planeamiento estratégico y creatividad, alcanzando resultados de alto impacto. Con un enfoque integral y personalizado, diseña estrategias efectivas que responden a las necesidades específicas de cada cliente, aprovechando su amplia experiencia en televisión, diario, radio y prensa para maximizar el alcance y relevancia de cada proyecto.







SOLUCIONES PARA TU EMPRESA

LOGÍSTICA - DISTRIBUCIÓN - ECOMMERCE

www.fleetsa.com.ar

Sacá tu basura de 19 a 21 h, todos los días menos los sábados.



Cuidar la ciudad
es tarea de todos.



SAN FERNANDO
MUNICIPIO

MONTÍCULOS:
Residuos de gran tamaño
• poda • escombros
• muebles • objetos grandes, etc.

! Sacalos de lunes a sábados de 10 a 14h.

Usá los Cestos Papeleros
En centros comerciales y avenidas.

Cuidá los contenedores
Ayudanos a mantenerlos cerrados y en buen estado.



MEDIAKIT
INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN

COBERTURAS NACIONALES E INTERNACIONALES, PRODUCCIÓN INTEGRAL DE MEDIKIT INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN.

#SIEMPREMÁS
www.mediakit.com.ar



NO AL DENGUE



Desechá el agua estancada.



TIGRE
MUNICIPIO

Tigre es mi vida

última
página+5411-4707-0700
nuevonorte@lanacionsanisidro.com.ar
nuevonortedigital.com.ar**DESAFÍOS
CADA UNO EN
SU MEDIDA****Por Román Iglesias
Brickles**

Con una tendencia inflacionaria a la baja pero sin la reactivación esperada, la Argentina camina hacia un fin de año más calmo aunque no el soñado. Aún así, cabe destacar que las expectativas son mucho mejor que las imaginadas hace un año. El león libertario se está haciendo sentir en la jungla política nacional.

En el plano local las administraciones municipales afrontan el golpe en el cambio de contabilidad de las tasas -que les aseguraba una baja morosidad- y los movimientos se suceden para analizar posibles acciones. El peronismo "disidente", que no quiere pasar de largo como 60 en hora pico, sabe de la necesidad de marcar distancia con la Casa Rosada pero tampoco quedar pegado a la Cámpora. Por eso sigue promoviendo una agenda propia mientras teje para las legislativas de 2025.

Sin billetera, con la obra pública pausada y una provincia de Buenos Aires en modo Kicillof, los intendentes bonaerenses tienen que

jugarse su carta y dejar la especulación: o defienden a los vecinos o quedan a merced de los vientos de cambio.

Por eso mismo, hay poco margen para la quietud. El hospital de alta complejidad en Tigre avanza como si fuera una obra americana y se puede ver cómo crece al borde del acceso norte. Sin verso ni discurso: ladrillos y encofrado cantante y sonante. Además, claro, de salud asegurada para la gente. El caso de Julio Zamora no abunda; sí el de otros alcaldes que abusan de Instagram en sus horas de trabajo. Zamora también reunió a distintas personalidades que lo siguen viendo como el gladiador que retuvo el municipio gracias a la defensa de toda la gente. En aquella lucha desigual vs Massa y Malena, el tigrense se puso en valor y hoy es un cuadro apetecible para muchos.

A dos distritos existe otra realidad. A metros de Pepino, la mítica casa de hamburguesas de San Isidro, hay un bache tan grande sobre Libertador que podría usarse como corral para el hipódromo. Pero allí los mandan a los vecinos a llenar planillas digitales para mendigar seguridad y a rezar por el tren delantero del auto. Sería grave si no fuera por la ola de delitos que azota a la ciudad. Los vecinos de Beccar y de Boulogne viven enrejados como si fuera Alcatraz.

En Vicente López, que mantiene índices y estándares suizos, la cosa es diferente. El plan de gobierno sigue adelante sin alteraciones con foco en educación, seguridad y salud: tres pilares que Soledad Martínez se comprometió a defender en su mandato. Siempre hay aspectos por mejorar pero el rumbo está trazado y se mantiene.

Mail: rib@mediakit.com.ar**LA INSEGURIDAD
Y UN WHATSAPP****Por Eduardo Abella
Nazar**

El arranque de noviembre nos toma casi seguro con una inflación a la baja, un dólar cada día más parejo con el peso -o un peso cada día más fuerte- y un veranito financiero, con bonos y acciones volando. Obviamente es difícil saber qué va a pasar con la pobreza, aunque algunos indicios marcan que estaría cayendo de la mano de una suave recuperación de los salarios, tenue aún, pero lentamente hacia el alza.

Los impuestos, por otro lado, no perdonan a los ciudadanos de a pie: lo único positivo ha sido el blanqueo que, como siempre pasa, premió a los evasores, en muchos casos por millones de usd que estaban fuera del sistema, principalmente porque nadie quiere pagar, pero además por las malas gestiones de esos impuestos. Arba ataca por todos los frentes en la provincia de Buenos Aires. La Afip ejecuta embargos sin piedad al primer tropiezo que una pyme dé, pero después condona lo ya dicho en un blanqueo tan inédito como efectivo. Los intendentes necesitan caja.

En Tigre se están ejecutando obras de la envergadura de un

hospital municipal central pegado al polideportivo Sarmiento, y una nueva escuela en Benavídez. Zamora parece haber captado el mensaje de Milei, que llegó por varios interlocutores, entre ellos un viejo conocido del justicialismo republicano, Guillermo Francos, ni bien se acomodaba en la Jefatura de Gabinete allá por diciembre: "Los intendentes que quieran hacer obras son bienvenidos, si se las consiguen con financiamiento propio". Aquellos que fueron osados, como en Tigre, se mandaron y hoy pueden ostentar esa puesta en marcha.

En San Isidro, donde el abl golpea más fuerte, las obras se detuvieron en seco. Allí su nuevo alcalde decidió no gastar y apuntar los cañones a la calculadora. El problema en un municipio rico como éste es que no se puede prescindir de buena iluminación o calles en buen estado... entonces el deterioro es notable. Abunda la suciedad, las veredas rotas y las calles son un bache constante, incluso en avenidas como Libertador. "Hay que cuidar el mango", repite Lanús, aunque los sueldos de los altos mandos no dicen lo mismo.

Andreotti en San Fernando ha sido siempre un gestor de cuidado con los recursos, y ahora regula más. En Vicente López Soledad Martínez sigue poniendo recursos en seguridad, con más cámaras y patrulleros, algo que también ostentan los tigrenses. San Isidro, la perla histórica del Norte, sigue empantanado en el lodo de una gestión escuálida mientras la inseguridad azota. Es que en estos días no alcanza con publicar un whatsapp.

Mail: ean@mediakit.com.ar**FOTO MULTAS
CAZABOBOS EN
SAN ISIDRO****Por Bartolomé Abella Nazar**

Es enorme y sorprendente el disgusto que le causa al vecino de San Isidro en ocasión de vender su automóvil o tener que renovar su registro de conducir, darse por enterado que registra en su haber decenas de infracciones de tránsito cometidas durante años.

Registradas por cámaras de foto multas, castigan al conductor transitando a 45 km por hora cuando la máxima es de 40. Cerca de un conocido colegio de Punta Chica colocaron una en un lugar estratégico donde decenas de madres son multadas diariamente. Apuradas por llegar con el pool al ingreso a la escuela exceden la velocidad, atrapadas por la cámara. Se enteran varios años después de la falta cometida.

Una de las madres -al querer transferir su auto- se encontró con la sorpresa que debía 15 millones de pesos en infracciones, el mismo valor de su vehículo. Otro sexagenario recibió con profundo desagrado: diez páginas de infracciones que sumaban 93 faltas cometidas. Es cierto que las normas de tránsito deben ser cumplidas por todos los conductores sin ningún tipo de excepción. La queja de los usuarios afectados radica que estas infracciones nunca les fueron comunicadas y por consiguiente no tuvieron oportunidad de defensa.

En un caso resulta que el infractor cometió las faltas en el mismo lugar reiteradamente. Si se hubiera enterado al tiempo de cometerlas, hubiera abonado la multa en tiempo y forma (evitando los recargos e intereses) y su sentido común y su economía obraría de castigo y aviso para no reincidir.

Los jueces de faltas deben considerar los casos en que las infracciones no son notificadas, dejando en total desamparo al conductor en su legítimo derecho a la defensa y que las "foto multas" sirvan para mejorar y ordenar el tránsito y no el mero fin recaudatorio que tienen en estos casos.

Centro a la Olla

Charlas después de hora

DOMINGOS 21 HS

MEDEIAKIT INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN

TVP